

SERVAIS

Le fils de l'ours

AIRE LIBRE



SERVAIS

Le fils de l'ours

Couleurs RAIVES

AIRE LIBRE

Il y a bien longtemps de cela, j'avais eu envie de dessiner des ours après avoir vu le film de Jean-Jacques Annaud. Cette envie a ressurgi. Des ours à l'état sauvage, il n'y en a pas eu chez nous en Wallonie. Quelques-uns au Grand-Duché de Luxembourg, tout comme en Alsace et en Suisse. Certains noms de villages et de villes y font référence.

Depuis vingt ans, j'occupais une ferme sur les hauteurs de Gérardmer à Liézey. Nous y allions en famille passer nos vacances. J'ai ainsi pu découvrir le massif des Vosges que j'ai arpenté toujours avec un émerveillement nouveau. Aujourd'hui, un de mes fils a décidé de s'y établir avec sa compagne et leur petit Lucien. Hé oui, la roue tourne !

Je savais que le dernier ours des Vosges avait été abattu dans la vallée de Munster. J'ai ensuite découvert qu'à Andlau, plus au nord, le village était dédié aux ours grâce à la légende de sainte Richarde. Je connaissais le conte de Jean de l'Ours dans les Pyrénées. Mon imagination a fait le reste...

Jean-Caude Servais